

Intention particulière / Vivants et défunts familles GERFAULT-BROUARD / Robert et Pascal et famille NEAU-ALLAIN / Gaby LEROY / Joseph et Jean-Paul ONILLON / Famille MAHE-ROULLIER / Familles GAINARD-CHIRON-CHEVALIER / Louis DILE et famille /défunts des familles DURAND-PERRAULT /Georges MENARD et sa famille /intentions particulières /Michel BRESSOLLETTE et son fils René.

Intentions de BEAUSSE

Marie-Madeleine LEBRUN (offert par la famille)

Laëtitia PENTECÔTE (20 -ème anniversaire)

Intentions de SAINT-LAURENT

Francis BEDUNEAU et famille

Lundi 15 avril	15H	EHPAD Montjean
Mardi 16 avril	11h	Communauté
Mercredi 17 avril	11h	EHPAD La Pommeraye
Jeudi 18 avril	11h	Foyer logement La Pommeraye

Mr Etienne ALBERT / Vivants et défunts famille GRATON-DEVY

Jeudi 18 avril	11h	Communauté
Jeudi 18 avril	11h45	Église St Laurent

Constance et Joseph ALBERT et leur famille

Vendredi 19 avril	11h	Église de Bourgneuf
--------------------------	-----	---------------------

Louis et Stéphane COURANT / Denis PASQUIER / Anne RETHORE / Auguste BROUARD et famille / Anne-Marie DENECHERE-ROUGER, défunts et vivants de la famille /Auguste BROUARD, Mimi CHAUVAT, Louis COURANT (offert par le club)

Samedi 20 avril	18h.	Montjean
Dimanche 21 avril	11h.	La Pommeraye

Messe anniversaire : Mr Jean-Claude FAUCHEUX (1^{er} anniversaire)
Mme Isabelle THARREAU.
Marie-Luce BONDU (1^{er} anniversaire)

ANNONCES PAROISSIALES

Sépultures dans la paroisse

Montjean	Marie-Josèphe MOREAU	90 ans	le 2 avril
St Laurent	Marie-Thérèse GIRAULT	98 ans	le 4 avril
St Laurent	Marguerite DILÉ	91 ans	le 8 avril

Soirées « LOUANGE » à 20h. en l'église de Saint-Laurent
Lundi 15 avril - lundi 6 mai - lundi 3 juin.



Samedi 13 et dimanche 14 avril 2024

3^{ème} dimanche du temps pascal – Année B

Semaine du 15 au 21 avril 2024

ÉGLISE D'ANJOU – Avril 2024 - Édito de Mgr DELMAS

Temps pascal : laissons-nous guider par l'Esprit Saint !

La liturgie du temps pascal, dans lequel nous sommes entrés depuis le matin de Pâques, nous donne d'entendre le livre des Actes des Apôtres. En effet, une fois la résurrection du Christ proclamée, il est bon d'entendre la suite immédiate de cette histoire.

- *Qu'est donc devenu cet événement crucial ?*
- *Comment les apôtres l'ont-ils porté et raconté pour qu'il ne tombe pas dans l'oubli ?*
- *Comment les apôtres ont-ils annoncé la Bonne Nouvelle de la résurrection du Christ ?*

C'est précisément le livre des **Actes des Apôtres** qui relate tout cela. Il fait le récit de l'histoire inaugurale des premières communautés chrétiennes, de l'extension de l'Église, depuis Jérusalem jusqu'à Rome.

Saint Luc qui, nous le savons, est l'auteur du troisième évangile et du livre des Actes, ne fait pas œuvre d'historien selon nos critères modernes. Il ne fait pas une enquête mais une relecture originale des allées et venues des disciples qui ont témoigné du Christ ressuscité comme celui-ci le leur avait demandé avant de monter vers le Père

*Vous serez mes témoins à Jérusalem,
dans toute la Judée et la Samarie,
et jusqu'aux extrémités de la terre ».*

Ce grand message, les apôtres l'annoncent d'abord à leurs frères juifs de Jérusalem en essayant de leur montrer qu'en Jésus de Nazareth, les Écritures se sont accomplies. (suite 2^{ème} page)

Faire mémoire des premiers missionnaires

Il est vital, pour nous chrétiens du XXI^e siècle, de faire mémoire de ce que les témoins oculaires de la Résurrection ont fait pour partager le trésor de la foi. Faisons ce petit exercice : si je n'avais pas connaissance du livre des Actes des Apôtres, qu'est-ce que j'ignorerais ?

La réponse est claire : la mémoire des « commencements ».

Se laisser déplacer

Les « Actes » sont une invitation à nous laisser déplacer, non pas géographiquement comme les apôtres, mais intérieurement. Pierre, Paul ou Barnabé n'ont pas eu une vie tranquille et paisible. Rien n'allait de soi pour eux. Ils ont, sans cesse, été à l'affût des motions de l'Esprit-Saint pour faire la volonté de Dieu jusqu'au don de leur vie.

L'Esprit, promis par Jésus à la fin de l'Évangile de Luc et répandu sur les apôtres à la Pentecôte, joue un rôle prépondérant dans le livre des « Actes ». C'est lui qui mène leur mission. Cependant, il ne les téléguidé pas. Si les apôtres ont appris à s'appuyer sur l'Esprit-Saint, celui-ci a, lui aussi, eu besoin des apôtres.

Il en est de même pour nous aujourd'hui. Nous sommes appelés, nous aussi, à nous laisser guider et conduire par l'Esprit. L'Esprit Saint veut s'appuyer sur nous.

Nous voilà appelés à entrer dans un mystère de participation et de communion.

Telle est notre vocation de disciples du Christ.

Mgr Emmanuel Delmas
Évêque d'Angers

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (24, 35-48)

En ce temps-là, les disciples qui rentraient d'Emmaüs racontaient aux onze Apôtres et à leurs compagnons ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain.

Comme ils en parlaient encore, lui-même fut présent au milieu d'eux, et leur dit : « La paix soit avec vous ! »

Saisis de frayeur et de crainte, ils croyaient voir un esprit. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous bouleversés ? Et pourquoi ces pensées qui surgissent dans votre cœur ? Voyez mes mains et mes pieds : c'est bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n'a pas de chair ni d'os comme vous constatez que j'en ai. » Après cette parole, il leur montra ses mains et ses pieds.

Dans leur joie, ils n'osaient pas encore y croire, et restaient saisis d'étonnement. Jésus leur dit : « Avez-vous ici quelque chose à manger ? » Ils lui présentèrent une part de poisson grillé qu'il prit et mangea devant eux.

Puis il leur déclara : « Voici les paroles que je vous ai dites quand j'étais encore avec vous : "Il faut que s'accomplisse tout ce qui a été écrit à mon sujet dans la loi de Moïse, les Prophètes et les Psaumes." »

Alors il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures. Il leur dit : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu'il ressusciterait d'entre les morts le troisième jour, et que la conversion serait proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations, en commençant par Jérusalem. À vous d'en être les témoins. »

JOURS, HORAIRES et intentions de messes de la semaine

Samedi 13 avril – 18 h.00 – Montjean

Famille PINEAU-GEORGIN /

Dimanche 14 avril – 9h.45 – Communauté

Dimanche 14 avril – La Pommeraye (Accueil des familles des futurs baptisés)

Intentions de LA POMMERAYE

Marcel ALIGON (5^{ème} anniversaire), Isabelle et famille ONILLON-BONDU / François BLOUIN (10^{ème} anniversaire) et Marie / François BLOURDIER et sa famille / Agnès et Maurice NEAU et famille / Adrienne SAUTEJEAU et famille /



L'appel de ce mois présente une situation très inquiétante !

Au Mexique, devant l'inaction de l'Etat, des femmes, mères, épouses sœurs de disparus, mènent des enquêtes à leur sujet.

En réponse, ces femmes appelées « mères chercheuses, sont trop souvent victimes de violences. voire des menaces de mort.

Exemple : le 15 Janvier 2024, Lorenza CANO FLORES, à la recherche de son frère, a été enlevée à son domicile, tandis que son mari et leur fils présents ce jour-là, vont réagir seront tués (!) A ce jour, nous n'avons aucune nouvelle du sort de Lorenza.

Mobilisons-nous pour elle. Merci !